

Juegos Olímpicos de Tokio siguen en la incertidumbre



La Habana, 23 Jun (MARCA) Luego de la postergación de los Juegos Olímpicos de Tokio, la organización y el Comité Olímpico trataron de despejar las dudas sobre otra cancelación en el próximo año, en caso de que la pandemia siga permaneciendo en el verano asiático del 2021.

En este contexto, Thomas Bach, aseguró: "Cuando ves que el aplazamiento fue apoyado por los 206 Comités Olímpicos, todas las Federaciones miembros del COI y representantes de deportistas, la situación es bastante clara. Nos llevó solo tres días acordar el aplazamiento de los Juegos y otros seis anunciar la nueva fecha".

En diálogo con el medio alemán, Welt, Bach agregó: "Dejamos claro que nuestra prioridad era la salud y prevenir la expansión del virus. Cuando llegó a América y África solicité una reunión de emergencia porque hasta ese momento la cuestión era si Japón era un anfitrión seguro, pero entonces la pregunta fue si el mundo era un invitado seguro".

Para cerrar, avisó: "Tanto nuestros socios japoneses como el primer Ministro me dejaron muy claro que Japón no podría gestionar un aplazamiento más allá del próximo verano. Se debe garantizar la disponibilidad de la Villa Olímpica. Lo mismo se aplica a todos los lugares deportivos. No puedes posponer todo eso indefinidamente como lo harías con un torneo de tenis o un partido de fútbol".



Radio Habana Cuba